

加佐

学校だより 2月号

令和4年2月1日
舞鶴市立加佐中学校

TEL 83-0004 FAX 83-3201

<http://kasa.maizuru.ed.jp/>



福は内

立春の候 保護者・地域の皆様方におかれましては
ますますご清祥のこととお喜び申しあげます。日頃より、
本校教育にあたたかいご理解・ご支援をいただきまして
誠にありがとうございます。



Diversity & Harmony

厳しい With コロナの状況ですが、生徒たちは2月10日の夢チャレンジテストや私立
高校入試・2月16日の公立高校前期選抜検査等、進路実現を展望して自らを律し、鋭
意勉学に励んでいます。皆様方の応援を、よろしく申し上げます。



学校評価アンケートの結果について

保護者の皆様にご回答いただきました学校評価の結果から、特徴的な事項を抜粋してご紹介
します。肯定的な評価が高かった項目として「学校はメール配信サービスを活用している」の、
[そう思う・どちらかといえばそう思う]が全体の90.4%、「子どもの健康や安全について適切に
対応している。」と「行事や取組の情報を保護者に届けている。」が共に75%、次いで「社会
のルールを守るなど、生徒の社会性を育てている。」「家庭での学習習慣が身についている。」
が65.4%、「学校は丁寧に対応し、相談などがしやすい。」が61.6%でした。各項目に対して、
いずれも温かいご理解を頂いておりますことに改めてお礼申し上げます。一方、「子どもは、
家庭で読書している。」は40.4%と最も低く、昨年度81.4%だった「子どもは、学校生活が
楽しそうである。」は56%の評価となりました。長引くコロナの影響により広く社会とかわ
る多様な学びや保護者・地域と協働する学習活動の制限等も要因として挙げられますが、こ
うした状況の中でも、いかに豊かな教育実践を展開し魅力ある学習環境を維持するかについて、
本年度の結果を真摯に受け止め、皆様方のお力をお借りしながら今後一層の向上に励みます。

いじめ対策強化月間における生徒アンケート調査の結果について

昨秋に実施しました第2回生徒アンケート調査結果についてお知らせします。

「いじめ対策強化月間」には生徒アンケート調査と併せて二者懇談会で担任が生徒一人ひとりの
気持ちを丁寧に聴き取りました。併せて、スクールカウンセラーによる全生徒の面談を実施し
ています。

生徒アンケートでは、「仲間はずれ、無視をされる。」に該当する記述が2件ありました。

学校・家庭の連携した丁寧な聴き取りや当該生徒の意向を尊重した支援に努め、生徒が互いに
安心できるよう経過観察と、あたたかな見守りを継続し、教育活動全域の向上によるいじめ等の
未然防止や早期発見・早期解決に全力であたっています。

ご家庭・地域におかれましてもお気づきの点がございましたらお知らせください。

余寒厳しき折柄、保護者・校区の皆様方におかれましては、くれぐれも
お体を大切に、どうぞご自愛ください。

舞鶴市立加佐中学校 校長 福本 浩介 教職員一同



より良い学校教育で、より良い社会をつくる